

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 28. Februar 2013 um 11:14 Uhr

Wie in Hameln so in Elze...

Immer dieselbe Masche: Fenster aufgehebelt, Schmuck und Bargeld aus dem Haus geholt

Elze/Hamel (wbn). Waren es die selben Täter, die am Dienstag dieser Woche auch am „Borberg“ in Hameln einen Einbruch in einem Einfamilienhaus verübt und Geld sowie Schmuck geraubt haben?

Jedenfalls sind nach dem gleichen Muster Unbekannte gestern in ein Wohnhaus in Elze eingedrungen nachdem sie das Fenster aufgehebelt hatten. Auch hier holten sie den Schmuck aus dem Haus.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Elze: „Am Mittwoch, 27.02.2013, zwischen 14:00 und 23:15 Uhr, drangen bislang unbekannte Täter in ein Einfamilienhaus Am Hanlah in Elze ein und entwendeten Schmuck (Ringe und Ketten) im Wert von mehreren hundert Euro. Ins Haus gelangten der oder die Täter nach Aufhebeln eines Fensters. Hinweise dazu nimmt das Polizeikommissariat Elze unter Tel.: 05068/93030 entgegen.“